

# PREGON DE RAMIREZ

DIRECTOR

JOSE DIONISIO ALVAREZ  
— SEMANARIO INDEPENDIENTE —  
Fundado el 21 de Agosto de 1964

Año 16 — Nº 862 — 12 DE FEBRERO DE 1982 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 109.008

"INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA". SAN MARTIN.

Dirección y Administración:  
3164 RAMIREZ TELEFONO Nº 55  
— PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 1.500.—  
EDICION DE 8 PAGINAS

## Presidente Galtieri Aseguró a Gobernadores: No Propicia un Partido Político Oficial

BUENOS AIRES.— El presidente de la república teniente general Leopoldo F. Galtieri declaró que tras la sanción del estatuto de los partidos políticos, habrá un espacio que es impetuoso que sea ocupado por una fuerza política que represente orgánicamente una forma de opinión nacional independiente.

Hablando ante los gobernadores reunidos en el primer conclave del año y de su gobierno a ese nivel, el general Galtieri enfatizó que esto no es propiciar un partido político oficial; no es tratar de hacer una fuerza a imagen o semejanza del gobierno de turno.

Expresó que la corriente de opinión independiente hasta ahora se ha manifestado siempre dispersa o deambulando electoralmente en busca del mal menor.

"El país —afirmó— se resiste a soportar un ensayo democrático, que dé lugar a una nueva democracia endeble". Y remarcó que "el gobierno debe dar respuesta y solución a una situación económica que está impidiendo el funcionamiento correcto y desenvuelto de nuestra capacidad productiva. Pero su misión más trascendente —puntualizó— es contribuir con su prestigio, trabajo y su capacidad política a la creación de un sistema político equilibrado, que dé sustento y estabilidad a nuestro funcionamiento democrático".

### OTROS MENSAJES A LOS GOBERNADORES

Los gobernadores escucharon, puertas cerradas, sucesivas exposiciones de ministros nacionales y altos funcionarios, del P. E.

El ministro Saint Jean se refirió a la acción de gobierno prevista para 1982. Por su parte el titu-

lar de Economía, Dr. Roberto Alemann apoyó su exposición sobre bases y objetos de la política económica en desarrollo. Hablaron sobre temas de sus respectivas áreas el ministro Ing. Sergio Martini, de Obras y Servicios; el titular de Planeamiento, José Miré y el secretario de Cultura Dr. Julio Gancedo.

### NUEVO CONCEPTO ESTE FIN DE SEMANA

Los trascendidos sobre

## Duros conceptos de un obispo sobre la política económica de Alemann

BUENOS AIRES.— El obispo de Viedma, monseñor Miguel Hesayne, calificó de anticristiana a la política económica del ministro del ramo Roberto T. Alemann, e insistió a que la iglesia presente su mensaje claro y terminante del evangelio a las fuerzas armadas.

Sostuvo el prelado que es preciso que los militares se definan sobre "si quieren realmente vivir el evangelio o meramente servir de la iglesia católica".

"A nivel de gobierno, tanto nacional como provincial —dijo— no siempre se ha

aceptado la verdad expuesta por la iglesia y en cierto aspecto no sido prácticamente ignorado el evangelio".

Mons. Hesayne dijo más adelante que la iglesia está preocupada porque no se cumple en absoluto la norma evangélica, y más —añadió— estamos notando que la brecha que señala Puebla, esa brecha entre ricos y pobres, hoy en la Argentina es cada vez más notable. Es una brecha —finalizó diciendo— que va en contra del elemental principio evangélico".

## Una Fabulosa Estafa con Peaje en Puente General Belgrano

BUENOS AIRES.— Se dieron a conocer más detalles de la multimillonaria estafa cometida por empleados de Vialidad Nacional en puente General Belgrano, en la cobranza del peaje del mismo, que une las provincias de Corrientes con el Chaco.

Según fuentes bien informadas allegadas a la Policía Federal la maniobra tenía una antigüedad de seis años.

Los estafadores servían siete cajeros de la estación de peaje del puente, cinco de los cuales ya estarían detenidos.

Los presuntos delincuentes habrían tenido su sede de operación en la finca propiedad de Vialidad Nacional ubicada en Barranqueras Chaco, donde fabricaban boletos similares a los expedidos en el puente, con una máquina similar a la empleada en la confección de los boletos auténticos. De acuerdo con las fuentes informadas, los estafadores vendían de 50 a 80 boletos falsos por turno —cada turno es de 6 horas— con el valor de peaje de camiones de mucho tonelaje.

## Gremios Estatales Piden Audiencia al Presidente Galtieri

BUENOS AIRES.—

La Coordinadora de los gremios estatales resolvió pedir una urgente audiencia al ministro de Economía, y gestionar por su intermedio un encuentro con el presidente de la república, como última instancia para lograr mejoras salariales y sociales.

Un comunicado emitido por esa agrupación sindical señala además que se adopta esa iniciativa en respuesta al fracaso del petitorio cursado al subsecretario de Economía de la nación.

## Militares: Sueldos en Cargos Públicos

APROBOSE SU REGLAMENTACION

BUENOS AIRES.— El P. E. aprobó la reglamentación de la ley que establece remuneraciones para personal militar en actividad o retirado que desempeñe cargos en la administración pública o en empresas del estado. Señala el texto que el mencionado personal no coorará la remuneración fijada para el cargo, sino solo los haberes correspondientes a su grado.

En cambio el personal con haberes de retiro podrá optar entre percibir estos o la remuneración fijada para el cargo al que ha sido designado, opción a la que no tendrán acceso los oficiales superiores de las fuerzas armadas.

Se establece además que los gastos de representación no podrán superar el 50 por ciento del haber.

## Austeridad con Nuevos Directivos de ATC. Haría Donaciones Mirta Legrand

BUENOS AIRES, 10.— El ministro de Economía, Dr. Roberto Alemann, anunció que se aprobarán las nuevas remuneraciones de los directivos de la ATC.

Paralelamente asumieron sus cargos el nuevo presidente del directorio de ATC Canal 7, coronel Juan Carlos Sarrilano y el vicepresidente señor Roberto Grillo. Ambos funcionarios anunciaron su decisión de poner en ejecución el plan de austeridad de las radios y canales estatales que prevé entre otras medidas la reducción a 32 millones de

## No se Contempla un Aumento Salarial para los Estatales

BUENOS AIRES.—

El índice del costo de vida aumentó en un 11.9 o/o en tanto que los precios mayoristas subieron en un 14 o/o y el costo de la construcción se incrementó en el 9.8 o/o. Estas fueron las cifras que se hicieron públicas oficialmente, confirmando en cierto modo los anticipos y expectativas de los anuncios extraoficiales que indican que se ha producido un nuevo récord en la materia.

Dentro de los índices de los precios al consumidor el mayor alza correspondió al rubro alimentación y bebidas con el 13.3 o/o; bienes y servicios varios con el 13.1 o/o; transportes y comunicaciones con el 12.6 o/o.

Otros renglones que acusaron alzas significativas

viviendas, combustibles y electricidad con un 10.1%; educación y esparcimiento 9.3 o/o; equipamiento y funcionamiento del hogar 9.2 o/o. Mientras que los costos de atención médica y los gastos de cuidado de la salud subieron un 7.9 o/o.

### LOS SALARIOS

Un vocero del ministerio de Economía desmintió que se estuvieran estudiando en esa cartera aumentos de salarios para los empleados estatales.

Invocando al titular de Economía Dr. Roberto Alemann, el vocero recalcó que no hay innovación ninguna respecto de lo anunciado oficialmente o sea que hay una postergación de los ajustes para los próximos meses.

## Fructífera Reunión de Presidentes de Argentina-Uruguay

BUENOS AIRES.— Se cumplió el sábado como estaba prevista— la entrevista entre los presidentes de Argentina y Uruguay, los tenientes generales Leopoldo Galtieri y Gregorio Alvarez.

La misma cubrió el término de casi 6 horas y finalizó a las 17, con puntualidad castrense. Dejó como remanente un amplio entendimiento entre los dos mandatarios en temas internacionales y de integración rioplatense.

Ambos habrían tratado en la entrevista que fue reservada, entre otros temas preocupantes, la conflictiva situación en El Salvador. Pero al mismo tiempo habrían mostrado el consiguiente y positivo interés por las perspectivas comerciales y económicas del intercambio argentino-uruguayo.

"El diálogo ha sido muy fecundo" —remarcó el presidente Alvarez, que antes de emprender el regreso a Carrasco por vía aérea, desde el aeropuerto de Campo de Mayo accedió a la requisitoria de los periodistas.

Adelantó que había invitado a Galtieri a visitar el Uruguay: "está permanentemente invitado", agregó, rubricando por su parte el presidente argentino, Galtieri, que iba a visitar el Uruguay "lo antes posible" pero que no tenía fecha fijada para ello.

El diálogo estatal con sus famosos "almuerzos" se propone donar la mitad de su cachet de contratación a una institución de bien público. Mientras que la otra mitad la ofrecerá en donación al mismo canal estatal para ayudarle a saldar la cuantiosa deuda de la construcción e instalaciones que ATC está realizando en Palermo.

## ENCOTel.

Comunica que se encuentra a disposición de los interesados, las boletas para el pago del IMPUESTO INMOBILIARIO 1982, las que no son distribuidas por el personal por estar fuera del radio.

Cualquier informe podrá recabarse en ventanilla.

# Homenaje al Dr. Mario Lucas Diaz

Nómina de adherentes al homenaje que se le rindiera a la memoria del primer director del hospital "Nuestra Sra. de Luján" con motivo de cumplirse el segundo aniversario de su fallecimiento el 31 de enero ppdo. en el mencionado nosocomio.

Intendente Municipal Cont. Jorge R. Waigandt y Sra., Director del Hospital Dr. César Pazo Uriarte y Sra., José Dionisio Álvarez y Sra., José Ramón López y Sra., Guillermo Demetrio Mantovani y Sra., Oreste V. Cardina y Sra., Alcides Carlos De Sio y Sra., Arcadio Milano y Sra., José Malgraf y Sra., Clemente Predguer.

Aurelio Paul y Sra., Guillermo Bender y Sra., Cecilio Ferreyra y Sra., Moencio Ferreyra y Sra., Enrique Bierig, Juan Bierig, Rodolfo Gómez y Flia., Bernardo Dubner y Flia., Centro de Jubilados y Pensionados de Gral. Ramírez, Emilio Mantovani y Sra., Eduardo Rusch, Crescencio Febre, José Miller, Alejandro Dallinger, Roberto Miranda, Enrique Larghi y Sra., Celerina B. de Chort, José Bernhard, Modesto Arellano Fernández y Sra., Ana María, Magdalena y Juana Savio, José Zalazar, Juan Enrique Brauer, David Gross, Dr. Hipólito Gás y Sra., Jorge Sirner y Sra., Federico Brickmann y Sra., José F. Loza, Enrique Parjometz y Sra., María Luisa S. de Mantovani, Juan Albano Rivero y Sra., Municipalidad de Gral. Ramírez, "Pregon" de Ramírez, Tomasa Vda. de Taborda, Federico Heinze y Sra., Edda Beatriz Heinze, Hilda Malisani.

## Créditos Especiales del Banco E. Ríos para Aves

El propósito común con el gobierno de la provincia el Banco de Entre Ríos resolvió implantar una línea de crédito especial para el sector avícola, teniendo como beneficiarios a los productores entrerrianos de reproductores antecedentes en la actividad avícola.

### INTERESES Y GARANTIAS

Se aplicará una tasa del 8% (ocho por ciento) anual vencido, calculado sobre el capital ajustado según el índice de Ajuste Financiero que publica el Banco Central de la R. Argentina (Circular R. F. 1650).

En lo que hace a su acuerdo, se efectuará a sola firma o con garantía personal o real sobre bienes del solicitante.

### DESTINO

Es para adquisición de pollos reproductores y/o pollitas BE, y los asnos básicos para recria (Alimentos balanceados, Sanidad, Cama y Combustibles).

### MONTO A FINANCIAR

Con este crédito se asistirá hasta el 80 por ciento de monto total solicitado.

### PLAZOS

Se estableció como plazo de gracia 30 días de diciembre de 1982.

El plazo de reintegro según se informó, para pollas recriadas se fijaron 12 meses con amortizaciones trimestrales, y para pollitas BB y sus ingresos de recria 18 meses con amortizaciones trimestrales a partir de los 6 meses.

### CONDICIONES DE REEMBOLSO PARA EL PRODUCTOR

Se organizará a los productores un ajuste de capital conforme a las necesidades que experimente cualquiera de los siguientes índices, cuya opción queda a su elección: Índice de precios mayoristas agropecuarios nacional, índice de precios mayoristas agropecuarios — subíndice leche, huevos y aves. Circular R. E. 1050 del Banco Central de la República Argentina.

**Franqueo Pagado**  
Concesión N° 8  
Distribido 12

**Tarifa Reducida**  
Conces. N° 23

Gral. Ramírez  
(E. Ríos)

PARANA (D.I.P.).— El gobernador de la provincia, doctor Jorge Washington Ferreira, impartió instrucciones a la directora ejecutiva de la Comisión de Lugares y Monumentos Históricos de Entre Ríos, para que produzca información sobre los solares y monumentos históricos existentes en la provincia, que no tengan la señalización correspondiente conforme lo prevé el decreto N° 4262 M. G. y J. del 28 de julio de 1959, artículo 1, inciso 9.

La labor de relevamiento que se encomienda comenzará por la ciudad de Paraná, para seguir luego en toda la provincia. El informe deberá contener, asimismo, el presupuesto de los gastos que demandará la confección de las placas indicadoras.

**Taller Metalúrgico "HERSA"**

Reparaciones de máquinas y conjuntos mecánicos, hidráulicos, repuestos, etc.

Tornaría, cepilladora, perforadora de columna, soldaduras. Asesoramiento técnico gratuito.

Su dueño lo espera cordialmente.  
Córdoba 318 (Ex panadería Waigandt).  
Gral. Ramírez.

**Lettler & Wollert**

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

PINTURAS — ELECTRICIDAD

HIERROS — CANOS Y ALAMBRES

BELOGRANO Y ARENALES — TEL. 307

GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

**MARCELO ALCIDES MONTERO**

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos  
Direcciones de obras — Construcciones y Refacciones — Planos de Instalaciones:  
Sanitarias — Electricidad.

Atención: a partir de las 15 horas.

ARENALES 169 Gral. Ramírez (E. Ríos).

# Con Alberto Scarazzini, Campeón de F2 Nacional

Por G. B. Marignac



Desde Villa Elisa, Alberto Scarazzini nos comenbrino del quintuple campeón mundial, Juan Manuel Fangio, conduciendo el magnífico N° 3 al que consiguiera luego de una prolija tarea darle una impecable preparación acorde con las exigencias que se tendrá que enfrentar Gustavo Sommi, Roberto Lánada, "Roldy" Cumin, también representante entrerriano, Guillermo Kissling y otros. Lógico imaginar la presencia en la pista de Punta del Este de los uruguayos Jorge Bianchi y Pedro Passadore.

El campeón de F2 argentina, Alberto Scarazzini, nacido en la pintoresca y turística ciudad de Colón, de 28 años de edad cumplidos recientemente, el 2 de febrero, se muestra muy optimista, en cuanto a sus próximas actuaciones. Un auténtico campeón un entrerriano cabal, que no es difícil que pronto nos represente en automovilismo a nivel 1, 2 y 3 correspondientes a Alberto Scarazzini el peón!

"Poco es el tiempo que nos queda para poner todo en orden, el 14 de marzo se acerca sin darnos respiros" nos manifestó Scarazzini.

Como es sabido el "Premio Apertura" de F2, se disputará en el circuito de Punta del Este, en el hermoso país uruguayo.

Se presentarán a disputar en esta competencia renombrados pilotos argentinos como Luis Di Palma, Miguel de Guid, los internacionales. Suerte cam a Alberto Scarazzini el peón!

**Corralón de Maderas**

ALBERTO WEIMER

Machimbre de primera y segunda, pino Paraná y pino Elliott.

Revestimientos - Juntas y Cornisas.

Varillas de Anyco, Lapacho y Cedro, todas las medidas.

Independencia 349 Tel. 85 Gral. Ramírez

**Casa Waigandt**

Fonseca y Córdoba — Tel. 161 — Gral. Ramírez

DISPONEMOS GAS EN CILINDROS DE 45 KG.

ENTREGA INMEDIATA.

# Lo Dijo el Dr. Carlos Perette en Concordia

# Todos Queremos el Exito del Pais pero eso Depende del Nuevo Rumbo que Debe Adoptarse con Urgencia

En la ciudad de Concordia, el ex vicepresidente de la república, Dr. Carlos H. Perette, se refirió a problemas de palpitante actualidad.



Dr. Carlos H. Perette

Numerosa concurrencia asistió al acto organizado por la Unión Cívica Radical, contando con la presencia de delegaciones de los cinco partidos que integran la "Multipartidaria".

El Dr. Perette manifestó que las nuevas autoridades habían reconocido aspectos sustanciales de la crisis de la vida nacional pero se habían omitido conceptos básicos como la participación del pueblo; la plenitud de la vida política; la urgencia de la democracia integral y el rol de la Constitución Nacional tan olvidada en el país.

La corrección de errores —dijo Perette— es esencial y se ha invocado como una parte fundamental de la gestión de gobierno. Pero debe advertirse que se han dictado medidas ahora, que solamente determinarán la profundización de la crisis y la agresión a los sectores marginados y menos dotados del país. Esas medidas han provocado más inflación, más costo de vida, más desocupación, más recesión y que en definitiva significará la "congelación de más miseria".

En democracia —agregó Perette— en libertad, en justicia social, en soberanía, en economía al servicio del hombre, en vigencia de los derechos humanos, derechos económicos y derechos sociales, sin odios raciales, religiosos o ideológicos, podremos recuperar la marcha segura y progresista del país, ya que la nación tiene vigorosas reservas morales, espirituales y materiales.

El caso del mayor encarecimiento de los alimentos, de los medicamentos, de "congelar" las retribuciones a los jubilados, son índices ciertos del castigo que recibirán los trabajadores, la clase media y el pueblo en general.

### DERECHOS HUMANOS, ECONOMICOS Y SOCIALES

Tampoco puede estar ausente —continuó Perette— del ámbito de las decisiones todo lo que hace a los Derechos Económicos y Derechos Sociales en todas sus alternativas, ya que este es un capítulo de singular trascendencia nacional y hace a la tranquilidad de muchos sectores de la vida argentina. Condenamos al terrorismo, como vindicamos la plenitud de los derechos humanos. Para ello, el poder tiene que anular estrictamente la Constitución Nacional, tanto en un rol de constitucionalismo político, como de constitucionalismo social y constitucionalismo para el progreso.

### DEFENSA DE LAS INSTITUCIONES DEL ESTADO

Por otra parte, añadió Perette, debe eliminarse

La república no debe sufrir una nueva frustración ya que sería de gravísima trascendencia y con consecuencias incalculables. El pueblo debe ser reconocido en sus derechos con toda urgencia, como protagonista y destinatario del vivir argentino.

No somos pesimistas. Creemos en la filosofía del porvenir. La alternativa actual no es "proceso" o "antiproceso". La disyuntiva consiste en estar con el país o contra el país. De ese deber nadie está liberado y no hay sector no comprometido, ya que esta es la decisiva instancia de toda la nacionalidad para poder lograr la salvación de la república.

En democracia —agregó Perette— en libertad, en justicia social, en soberanía, en economía al servicio del hombre, en vigencia de los derechos humanos, derechos económicos y derechos sociales, sin odios raciales, religiosos o ideológicos, podremos recuperar la marcha segura y progresista del país, ya que la nación tiene vigorosas reservas morales, espirituales y materiales.

### EL EXITO DEL PAIS Y UN NUEVO RUMBO

Pareciera —agregó el Dr. Perette— que se olvidara la advertencia y los peligros que conceptuaba un eminente pensador: "...Esta política indica el zorro libre en el gallinero libre comiéndose todas las gallinas", como índice de desigualdad, injusticia social y peligro para importantes sectores de la sociedad.

Dijo luego el Dr. Perette: "Todo el pueblo quiere el éxito del país, pues representará el triunfo de la nación argentina y de todos sus hijos. Para ello es indispensable un nuevo y sustancial rumbo que marque la etapa nueva con un cambio de 180 gra

# En Marzo Otra Turbina de Salto Grande en Marcha

CONCORDIA.— En la segunda quincena de marzo próximo será puesta en funcionamiento comercial la 12ª turbina del complejo hidroeléctrico Salto Grande, según se informó, las pruebas respectivas se realizarán en los próximos días.

Salto Grande se encuentra generando energía para la red nacional en forma normal, a pesar del ajuste que viene presentando el río Uruguay desde hace 1 año.

# En Paraná la Ultima "Grande" de Entre Ríos

En la ciudad de Paraná, en la agencia Bina, se realizó el sorteo del pasado fin de semana, favoreciendo a los —o el— adquirentes del número 5506, con los 750 millones de su premio. También, al venderse las aproximaciones de ese número, con progresión 7.

Se desconocen nombres de favorecidos.

Los 26 primeros premios de pizarra correspondieron a los siguientes números:

5506	13422	9093	20953
1957	8174	11534	8900
91206	25965	3530	25561
34832	40586	41048	6732
7616	22353	27116	51923

**Vendo**

AUTO 4 L — Mod. 67 — BUEN ESTADO

Tratar: Emilio Schreiner, Aranguren (E. Ríos)

**Der Gummi**

Distribuidor Oficial

**GOODYEAR**

VENTA DE NEUMATICOS

De JORGE ENRIQUE ERHARDT

S. Martín y Libertad Tels. 100 y 277

Gral. Ramirez (E. R.)

Ofrece a su distinguida clientela a partir del día 1-1-82, en su nuevo local de calle 29 de Septiembre N° 71, las siguientes ventajas:

- 1) Colocación sin cargo, por su compra de cubiertas o cámaras.
- 2) Precio promoción en servicios:

Reparación de cubiertas (parche)	Automóviles y camionetas	\$ 5.000 c/u
	Camián	" 13.000 "
	Tractor Del.	" 8.000 "
	Tractor Traas.	" 35.000 "
Balaceo de Ruedas	Automóviles	" 15.000 "
	Camionetas	" 18.000 "

- 3) Descuentos y garantía total en: recapados, recauchutajes y retacados de cubiertas.
- 4) Cubrealfombras todo tipo y marca de automóviles y camionetas.
- 5) Amortiguadores Monroe y Llantas Protto. Su consulta no nos molesta. Compare calidad y precios.

# El Grave Problema de la Deserción Escolar

Van pasando los últimos días de las vacaciones escolares que son los que rigen un sinnúmero de actividades como si fuera ese mundo juvenil tuviera el predominio del manejo para el cambio de sistema de vida, todos los años durante unos meses, en lo que se refiere al más grande de los problemas familiares y sociales, luego de los de la salud, la educación de los jóvenes.

Vuelve la época de las clases y con ella, ya anticipándose las grandes preocupaciones por el problema que trae aparejado para la concurrencia a la escuela de los niños de los hogares más modestos.

Se producen entonces las más grandes dificultades económicas en esos hogares, el presupuesto familiar no es suficiente para afrontar los gastos que se agreguen en la temporada escolar y la angustia hace presa en el ánimo de más de una madre que tiene que hacer verdaderos prodigios de esfuerzos y privaciones para que se den las posibilidades y que muchas veces, pese a todo queda rondando con el "hasta donde podremos" el fantasma de la deserción escolar.

Esa madre, ese padre, tienen conciencia, no hay que hacer que la tomen, de que el hijo debe concurrir a la escuela; como dicen quienes desde cómodos sillales de funcionarios creen solucionar todos los problemas con vanas declaraciones y mensajes que a nada práctico conducen, porque no hay salarios escolares adecuados ni presupuestos dignos para la educación.

Tienen que entrar en los cálculos de papá y mamá humildes, para tratar de equilibrar gastos que permittan ir a la escuela, hasta a otros esfuerzos, se le da a sus niños, lo que nutre un tanto a vergüenza, no por esa comida que en sí, le ofrece el pueblo a los escolares y que puede ser hasta un motivo social o pedagógico, sino por el hecho lamentable que en este país de riqueza como se declama, pero que está en pocas manos, a los padres no les basta lo que ganan con su trabajo, para educar y alimentar a la vez a sus niños.

Lógicamente entran en el problema y preocupaciones, guardapolvos, calzado, libros, útiles, etc. que hacen que se pregunten azorados los padres, "a cuanto vendrán ahora?"

con esta inflación galopante y que se ha insinuado para estos elementos en forma realmente temible a juzgar por los aumentos anunciados. Y amén, no entremos a considerar la congelación de sueldos y salarios.

No estamos exagerando, bien lo saben quienes tienen que sufrir esta desgraciada situación y los propios maestros que son testigos de tantos casos y que en cierta manera son artifices para paliarla, poniendo de su esfuerzo para que no se agraven con gastos de la familia con demandas que normalmente serían aceptables.

No hablemos ya de quienes pretenden estudios superiores para sus jóvenes, si no cuentan con buenos medios económicos, allí se dará con lo imposible y estimamos que no hace falta para afirmarlo de mayores comentarios.

La deserción escolar corre pareja con la insostenible situación que soporitan los sectores de menores recursos, que están clamando por otra clase de vida, donde el mandar los hijos a la escuela no sea un privilegio, ni que represente una pesada carga que tengan que sostener con sacrificios y privaciones.

En oportunidad de la temporada lectiva anterior, en nuestro medio, según pudimos informarnos, no se había producido mayores casos, estrictamente, de deserción escolar, así lo destacamos en nuestra hoja oportunamente y establecíamos circunstancias especiales, que de terminaban que, felizmente así fuera. Pero, en cambio se producía un fenómeno tan grave o peor que el de la deserción escolar propiamente dicha, la producida por ausentismo, al emigrar de familias de la ciudad por falta de fuentes de trabajo.

No sabemos a ciencia cierta si continúa el exodo, tememos que sí y que continuará, si no se da lo que se tiene esperanza que suceda en breve, la reactivación de la industria frigorífica local. Espéremos que sea así y desaparezca ese motivo de perturbación económico social y en el caso, también educacional, la carencia de fuente de trabajo que tanto nos afecta y que mencionamos como que gira incidentemente alrededor del problema.

**AUTOMOVILISTA DEL SIGLO J. M. FANGIO**

El más importante concurso de automovilistas argentinos, que se disputa en la 1ª carrera internacional Juan Manuel Fangio, la 50ª edición por 74 periodistas especializados en deportes, como el señor automovilista Jim Clark, el inglés Sirring

Mos, el austriaco Niki Lauda y el brasileño Emerson Fittipaldi.

Juan Manuel Fangio recibirá públicamente la distinción de que se lo ha hecho objeto durante la realización del Gran Premio de Brasil, lo que ocurrirá el domingo 21 de marzo.

La votación ha sido propiciada por International Race Drivers Association y el resultado de dicha encuesta es la mencionada problematización de Fangio, que encabeza la lista seguida en orden por Jackie Stewart, Brasil, lo que ocurrirá el domingo 21 de marzo.

Correcto Argentino

# NOTAS SOCIALES

## NOTICIAS PARROQUIALES Cumpleaños

### SANTAS MISAS

Sábado 13 a las 20: Roberto Daniel Jacobí pp. esposa e hijos.  
 Domingo 14 a las 8: Albano y Justina de Rivero, pp. Juan y Antonia. A las 20: Fila, viviente de Luis Feser. A las 20: en San Miguel.  
 Miércoles 17 a las 20: en acción de gracias pp. Gustavo Chort.  
 Jueves 18 a las 20: Acción de gracias pp. Carlos M. Matteoda.

### PADRE NUESTRO DEL DOCENTE (II)

Perdona Nuestras Ofensas como también nosotros perdonamos a los que nos ofenden. —reza esta segunda parte de la Oración por excelencia. Que perdonemos y comprendamos a nuestros alumnos como Tú nos perdonas y comprendes a nosotros. Que los aceptemos como son, para que puedan ser mejores. Que los ayudemos a crecer con un amor pleno de exigencias y totalmente libre de impacientes, como Tú haces con nosotros.

No nos Dejes Cae en la Tentación: de hacer de nuestra vocación una mercancía, que se vende y que se compra; de reducirnos a ser funcionarios de una enseñanza no comprometida con la vida; de desalentarnos ante el peso y las dificultades de cada día; de perder la confianza en nuestros alumnos pensando que son peores de lo que nosotros fuimos, porque Tú pusiste en ellos tu confianza de Padre.

Y Libranos del Mal. Del mal terrible de torcer o destruir la vida de la niñez y la juventud, porque en ellos está la esperanza de la patria y la Iglesia de mañana.  
 Libranos del mal de paternalismo y el autoritarismo que nos hacen sentir dueños, cuando Tú nos encomendaste estar al servicio de los que son tus hijos y hermanos nuestros. Amén.

## 'EELSIS' Calzados

LIQUIDA

Bonitas niñas	
18 al 25	\$ 25.000
Playas	
26 al 35	25.000
Chulitas	
26 al 37	30.000
Sand. T. Holandés	
28 al 40	60.000
Sand. T. Polloretano	
26 al 40	90.000
Sand. hombres	
26 al 41	70.000
Sand. damas pares sencillos dobles	45.000

Además rebajas hasta el 40%.

### DE LOS COOPERADORES PARROQUIALES

Preparando la Semana o Jornada de Espiritualidad: del 3 al 7 de mayo queremos hacer conocer las obras que los Padres Cooperadores han realizado en 1981. Entre tres sacerdotes han dirigido 51 semanas de Espiritualidad, con la preparación correspondiente de las Hnas. Cooperatrices y una ayuda del Superior General de Roma. La asistencia de esas Jornadas era de 5.470 hombres y 5.945 mujeres. Además, 513 mixtos. Total: 11.528 personas.  
 Predicaron también 41 tandas de Retiros Espirituales con la asistencia de 1.026 ejercitantes que han estado la Jornada completa cada día. Se los llama Retiros cerrados: viéndolo en el mismo edificio o colegio donde se dictan.  
 Con la ayuda del Superior de la Casa y de los Hermanos han dictado 10 cursos bíblicos con un promedio de 1.064 concurrentes.  
 La reducción e impresión del Audiovisual Bíblico de San Pablo que fue dictado a la Comunidad Parroquial de Fisherton en la Casa de Fátima tuvo una concurrencia de 1.100 personas.  
 También ellos tuvieron a su cargo la peregrinación a Tierra Santa. La dirigieron el Superior de la Casa, el P. Hernán Pareda y dos Hnos., arreglándose en Europa el P. Leman, como arqueólogo. Participaron 60 peregrinos.

También ellos tuvieron a su cargo la peregrinación a Tierra Santa. La dirigieron el Superior de la Casa, el P. Hernán Pareda y dos Hnos., arreglándose en Europa el P. Leman, como arqueólogo. Participaron 60 peregrinos.

También ellos tuvieron a su cargo la peregrinación a Tierra Santa. La dirigieron el Superior de la Casa, el P. Hernán Pareda y dos Hnos., arreglándose en Europa el P. Leman, como arqueólogo. Participaron 60 peregrinos.

### NUPCIAS

—El 5 del corriente mes se realizó el enlace matrimonial del Sr. Miguel Horacio Scarafía con la señora Norma Alicia Gassmann. Fueron testigos de la ceremonia la Srta. Victoria Berrhardt, y el Sr. Rodolfo Todero.  
 —Quedó consagrada el 5 del presente mes la unión matrimonial del Sr. Bartolo Ramón Ghisloni con la señorita Graciela Sofía Caminos. Atestiguaron en la ceremonia los Sres. Loreto Pedro Acevedo y Carlos Alberto López.

—El Sr. Emilio Guillermo Grosso contrajo matrimonio el 5 del actual con la Srta. Angélica Inés Müller. Testificaron las actas la Srta. Angélica Ramona Zapata de Wegner y el Sr. Humberto Alfredo Bierig.

## GRACIAS ESPIRITU SANTO

R. T. M.

## SE NECESITA

Muchacha o señora para servicio doméstico en Buenos Aires, con camión adentro. Consultar en esta redacción.

### NACIMIENTOS

—El hogar de los esposos Francisco Reynaldo Ruiz y Noelia Ibañez se vio alogado el 1º del corriente mes con la feliz llegada de la pequeña María Lorena.

—Desde el 6 del presente mes el pequeño Ulises Federico alegre con su presencia el hogar de los esposos Jorge Lorenzo Meier y Herminda Isabel Tessa-ro.

### Agradecimiento

—La familia del Dr. Mario Lucas Díaz agradece profundamente a todas las personas que se adhirieron al homenaje que se le tributó al cumplirse el 29 aniversario de su fallecimiento el pasado 31 de enero, especialmente al Director del Hospital "Nuestra Sra. de Luján" Dr. César A. Pazo; al Sr. Intendente Municipal, con tador Jorge R. Waigandt, al Sr. Guillermo D. Mantovani, al Sr. Ramón López, y al Sr. Director de "Pregon de Ramirez", don José D. Alvarez.

—En la ciudad de Concordia lugar de su residencia cumplió años el 5 del presente mes el joven Dario Helber, recibiendo con tal motivo expresivas saluciones de familiares y amistades.  
 —En la ciudad de Concordia el día 7 del actual festejó un nuevo aniversario de su nacimiento la niña Silvana Helber, quien en la oportunidad recibió el agasajo de sus allegados que le expresaron sus deseos de felicidad.

### Necrológicas

En Aranguren, a los 2 meses de edad dejó de existir la pequeña Valeria Raquel Sosa.

### ANIVERSARIO DE CASADOS

—El 31 de enero cumplieron un nuevo aniversario matrimonial los esposos Samuel Mayer y Otilia M. de Mayer, quienes con tal motivo fueron agasajados en su domicilio por familiares y amistades.

### La Junta Militar aprobó pautas para P.E. nacional

BUENOS AIRES.—La junta militar aprobó las pautas a cumplir por el P. E. nacional para el ejercicio 1982, durante la reunión que celebrará el 9 y 10 de marzo.

Fuentes responsables señalaron que el teniente general Galtieri habría conversado con sus pares de la Armada y de la fuerza Aérea, sobre el encuentro que mantuvo el sábado último con el presidente del Uruguay, Gregorio Alvarez. A su vez los comandantes en jefe se informaron de la evolución del proceso económico a la luz de los informes elevados por el ministerio de Economía.

### ANIVERSARIO LUCTUOSO

El 10 del corriente mes se cumplió un año de la lamentada desaparición de Jorge Enrique Muller, a quien llamabamos cariñosamente "Jorgito". Un nombre niño, afectuoso, humilde, bondadoso, increíblemente pensamos, incapaz de causar ni una molestia, ni al más leve mal a nadie y a nada.

Bueno hasta la ingenuidad; honesto hasta la pulcritud de conducta, contento y con la sonrisa a flor de labios como un agasajo a la vida que lo había gopeado y que sin embargo se manifestó con ella, sin resentimientos, agradecido por los altos dones morales con que lo había dotado y que alegró su vida y la de quienes con él se encontraron en el camino.

Se fue Jorgito hace un año. Ayer, hoy, nunca, porque nos dejó un recuerdo de cuanto noble y nostálgico encerraba, en una hermosa sonrisa de alma pura y la imagen de un andar que no afeaba el defecto físico, que daba gracia de tierna avechilla que buscaba volar y que tal vez Jorgito lo logró llevándose al cielo con sus alas de amor que había recogido en su paso por la vida, donde tanto lo había sembrado.  
 Fué un hombre con alma de niño, que dió todo lo que tenía, su sonrisa y mucho amor a sus semejantes. Lo recordamos, como no lo vamos a recordar si lo vemos a través de cualquier sonrisa dulce, a través de cualquier alma pura, a través de los niños, porque aún llegando a hombre siempre fué un niño bueno.

Buenos Aires  
 En el hospital Churrucua de la Capital Federal, don de recibía asistencia médica, el 19 de enero ppdo. dejó de existir a la tierna edad de 2 años y meses, lo que hace más doloroso su desaparición, el pequeño Ricardo Germán, primogénito de Ernesto Ricardo Schreiner (Tito), natural de Gral. Ramirez radicado desde hace varios años en Villa Ballester (Pcia. Buenos Aires), y de Patricia Diez.  
 El pequeño Ricardo Germán cuya prematura muerte enluta a numerosos hogares de nuestro medio, causando honda consternación, recibió cristiana sepultura en el cementerio de San Martín (Bs. Aires).

### Noticias Breves

CANCELAN PREMIO F. I DE 1982 EN ARGENTINA

La Federación Internacional de Automovilismo Deportivo informó oficialmente que había cancelado el gran premio de automovilismo Fórmula 1, programado para el 7 de marzo en Argentina.

### PRESIDENTE GALTIERI VISITARIA BRASIL

Un importante diario brasileño dió a conocer una versión que anticipaba que el presidente de Argentina general Leopoldo Galtieri realizara una visita a Brasil en los próximos meses.

**Sr. Productor: Confíe sus Cosechas de:**

# Maíz... Sorgo... Soja... y Girasol!!!

*Marcelo E. Hoffmann*

ACOPIO DE CEREALES  
 TRANSPORTES GENERALES

LES OFRECE LOS MEJORES PRECIOS DE LA ZONA Y FECHA CIERTA DE PAGO.

10 de Julio 120 Tel. 127 y 142 (Adm.) 302 (Fáb.) Gral. Ramirez (E. Ríos)

FABRICA DE ALIMENTOS BALANCEADOS  
 CONTRATISTAS RURAL — SEMILLAS

## Venta de Negocio de Forrajería

Por no poder atender vendo el negocio de forrajería ubicado en S. Fonseca y Moreno. Por informarse dirigirse al mismo negocio en horas de comercio.  
 También vendo una camioneta Chevrolet Mod. 66 en buen estado.  
 Servando Fonseca y Moreno. Gral. Ramirez (Entre Ríos).

## FARMACIA SAN ROQUE

De JORGE ERHARDT  
 Farmacéutico Nacional  
 ANEXO PERFUMERIA.  
 Fonseca y S. Martín. Teléfono 60.

## VENDO

Casa habitación. 300 m. terreno.  
 Cloacas pagas.  
 Tratado del Pilar 241 Gral. Ramirez.

# Municipalidad de General Ramirez

FECHAS DE VENCIMIENTO PARA EL PAGO DE

## Tasa General Inmobiliaria

Primer Trimestre:	28 de Febrero de 1982
Segundo Trimestre:	10 de Mayo de 1982
Tercer Trimestre:	10 de Agosto de 1982
Cuarto Trimestre:	10 de Noviembre de 1982

VENCIMIENTO PARA EL PAGO DE

## Tasa por Inspección Sanitaria, Higiene, Profilaxis y Seguridad

Cuarto Trimestre 1981:	26 de Febrero de 1982
Primer Trimestre 1982:	20 de Mayo de 1982
Segundo Trimestre:	20 de Agosto de 1982
Tercer Trimestre:	20 de Noviembre de 1982
Cuarto Trimestre:	20 de Febrero de 1983

## Cooperativismo: Moderación

El cooperativismo da en su quehacer ideal, dentro de las medidas que limitan las acciones del hombre, un sentido apto para el positivismo que engendra con grandeza de espíritu: la moderación.

La moderación nos señala la medida justa y razonable de las cosas que se pretenden y su conquista debe ir precedida de ese temperamento y en posesión, ha de continuar, con la misma conducta.

Los excesos no caben en los actos del cooperativismo, por que atentan contra sus sanos principios y la moderación da la pauta de una conducta que ha de observarse en la búsqueda de concretar los legítimos anhelos de vida que pueden conducir al bienestar y aún a la felicidad del ser humano.

Cuando el hombre al se ha cumplido con un ideal al penetrar en el tema, pero el ideal contigión que responde a un nuanar latiendo y prosigue ideal, ha transitado un camino o un trecho del recorrido, según este en esa meta el fin del anhelo o sea la de la conquista de una posición o fortaleza de la que permanentemente se estará sosteniendo del ideal abrazado, por que es vida y es siempre esperanza.

En el cooperativismo la meta está siempre en mitad del sendero, porque

su virtud y, en el cooperativismo, aparece como tal la moderación, que le es cualidad inherente y constante, dándole en todos sus actos y trayectoria la mesura que atempera los excesos impropios de una sociedad equilibrada y justa.

En un mundo, desenfrenado y descontrolado, en desborde de pasiones por el poder y las riquezas, desmoralizado, sin rumbo preciso, no siendo el de la ciencia que avanza en procura de una perfección, que, por otro lado, el hombre parece empecinado en destruir, sin atinar a comprender que va caminando a su propia infelicidad, que tanto le aterra y busca rehuir

Surge la cooperación, en medio de ese mundo convulsionado en el que el hombre aparece atrapado, sin encontrar la salida a su infortunio por que está desorientado en su impotencia para dar con la fórmula que lo redima como una guía salvadora que lo orienta hacia los principios racionales para proporcionarle una preciosa herramienta con la que edifica, avanza, prospera y le es útil para elaborar la felicidad, por que cifra esperanzas sobre los firmes pilares de la moderación y es ella misma frente a su acción la que estimula para vivir en paz.

La moderación en el cooperativismo, es motivo y es medio, como que es parte de la conducta que se observa en su acción que va determinando y haciendo la felicidad dentro de los límites humanos.

La cooperación ofrece la oportunidad de un estilo de vida que no desborda en beneficios que no sean los que otorga la defensa de los mejores intereses, los de la producción y el trabajo, a través de un orden económico donde la especulación no tiene lugar y donde la equidad ha de ser el común denominador en todas las acciones, mediante la cual se cumple con su misión de contribuir a la conformación de una comunidad que brinde a todos a quienes se enrolen en sus filas, los frutos del bien elaborados en común.

La equidad en la práctica de cualesquiera quehacer, por sentido que responde a un accionar indudablemente con ponderable calidad humana, pone en evidencia facetas de

El 4 de febrero el diario "El Pueblo" de Villaguay cumplió el 56º aniversario de su aparición y desde ella en adelante, fue un esclarecido batallador por las ideas y los ideales que sustentan el pueblo, que le ofreció en sus filas un puñado de lucha, que es el que cumple con ineludible vocación de servicio e inquebrantable fe en la grandeza de la patria ante cuya defensa no vacila en aportar sus mejores reservas en riquezas morales e intelectuales.

Des de medio siglo al pie de una bandera, empujando la noble arma de la pluma, nos va diciendo claramente de que hay en esa hoja, fruto del esfuerzo, la calidad de periodista y la inteligencia, un baluarte de democracia y un santuario de pensamiento que está en lucha por el mejoramiento ciudadano y la elevación del país.

"Donde se asienta la llamada razón de un permanencia" se está dictando una magistral lección de impuestos deberes con la comunidad, con la nación misma, sin mirar épocas ni circunstancias, firme en el sosiego, erguido en el sostenimiento de la causa pública, "con ineludible responsabilidad y una verdad sin estridencias".

por que la misma moderación en todos los órdenes de la vida, va dando una medida válida, que es precisamente la que marca las posibilidades y evita la destrucción de los excesos poniendo al hombre junto a la escuadrilla y a los principios racionales que le acompañan en el cooperativismo, dándole alcances de perfeccionamiento humano.

Notas auspiciadas por la Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

## Gracias CEFERINO NAMUNCURA

M. L.

## Televisor Color ZENITH Plan

Adjudicados por sorteo mes de diciembre 1981  
 Nº 15 Arturo Muller Heinze 1 T.V. de 20"  
 Nº 40 José Luis Brumatti 1 T.V. de 20"

Concesionario Zenith: Oscar Lino Lamanna  
 Moreno 387 — Gral. Ramirez — Tel. 32.

### Informe de Reagan sobre Argentina a Congreso E.U.

Un informe remitido el 18 de febrero por el presidente norteamericano Ronald Reagan al congreso de su país da cuenta de "la situación de los derechos humanos en Argentina siguió mejorando en el transcurso de...

cinco partidos políticos más importantes emiten pronunciamientos sobre los asuntos de la nación. no obstante que la actividad política sigue oficialmente proscrita".

### Modifican Sistema en las Tarjetas del PRUDE

La implantación de un tipo único de tarjetas sobre la base de una única, compuesta por trece pronósticos y sorteos de los premios que se repartirán en partes iguales entre la totalidad de las tarjetas que resulten favorecidas.

Puntualiza asimismo que el número de presos políticos se redujo a 1.050. incluidos alrededor de 600 que se hallan a disposición del P. E. Agrega finalmente que en 1981 no se produjeron detenciones de este tipo.

Según se informó el premio de la jugada será de 19.000 pesos y el arancele de 2.000 de lo que resulta que el ganador obtendrá en total...

En cada caso que ninguna tarjeta alcance el puntaje íntegro, el concurso será declarado desierto y el premio correspondiente pasará automáticamente al concurso siguiente.

### Interés por el Congreso Panamericano de la Leche

Conforme transcurre el tiempo se acrecienta el interés, tanto en nuestro país como en el exterior, en torno al Congreso Panamericano de la Leche. En efecto, el P.E. de La Pampa por Decreto 2454/81 ha declarado de interés provincial al Congreso, sumándose así a simi-

lares resoluciones adoptadas oportunamente por los gobiernos de las provincias de Santa Fe, Salta, Entre Ríos y Tucumán. En torno a esta realización cabe consignar, además, Rusia ha resuelto enviar observadores a las sesiones del congreso.

Como es sabido, el Congreso Panamericano de la Leche se realizará en las instalaciones de Palermo de la Sociedad Rural Argentina desde el 10 al 25 de abril próximo, simultáneamente con una exposición internacional de ganado lechero.

### Capacitarán 30 Mil Técnicos

BUENOS AIRES — El Consejo Nacional de Educación Técnica capacitará este año a 30.000 personas que responderá así al 63,6% de la demanda nacional en ese sector de la enseñanza. En los próximos meses — agregó — llamaremos a la atención para construir los centros de información profesional de Río Gallegos, Posadas, Almirante, Concordia y Mendoza, con los que comenzará a ponerse en práctica el convenio del CO-NEP con el Banco Mundial.

En tal sentido se ha solicitado la colaboración de todos los municipios para la realización de esta tarea.

## Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

DEPARTAMENTO DE CEREALES

Sr. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL. RAMIREZ" Ltda. informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.

## GUIA PROFESIONAL

**ESTUDIO TECNICO**  
JUAN CARLOS VELAZQUEZ  
Maestro Mayor de Obras  
PLANOS  
Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado  
Desagues Cloacales — Dirección de Obras.  
San Martín 354 — Gral. Ramirez.

**GRACIELA ALICIA FOLMER**  
ABOGADA  
Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones — Jubilaciones y Pensiones.  
Atención de 15 a 19 horas.  
BELGRANO 308 (Entre Ríos)  
Gral. Ramirez

**JOSE L. BRUMATTI**  
ESCRIBANO TITULAR  
Ponsona 31 — Tel. 199 — Gral. Ramirez

**CLINICA INTEGRAL**  
Nariz Garganta y Oído  
Cirugía Estética  
Dres. E. DESIO  
Dr. A. VASCHAIDE  
Dra. C. SALAMONE  
CORRIENTES 264 TELEFONO 13173  
Paraná

**GRA. MARIA ZUNILDA SCOLZI**  
BIOQUIMICA  
Atiende todas las Mañanas  
En Avda. Avellaneda 31.  
Domicilio particular: San Martín 112 — Tel. 48

**T. OPTICO NACIONAL**  
ABEL OMAR MACARI  
Atiende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMIREZ 60.- Pedir turno en el domicilio particular del Sr. Alfredo Jacobo (Avda. Ramirez 60).  
En NOGOYA San Martín. — Teléf. 1940

**DR. CARLOS A. DESIO**  
QUIRURANO OCULISTA  
Espec. Oftalmológico "Castroviejo"  
Urquiza 631/61 — Tel. 12678 — PARANA

**VICTOR MARCELO HERGERT**  
CONTADOR PUBLICO NACIONAL  
Mat. C.P.C.E.E.R. Nº 1167  
Dom. Part. Avda Francisco Ramirez Nº 142  
Teléf. 225.  
Oficinas: Avda. San Martín Nº 124 — Tel. 162  
Gral. Ramirez Entre Ríos.

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Cosecha los Recogerá en la

## Cooperativa Agrícola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN — TEL. 12 — ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO JOVEN, CON ESPIRITU JOVEN Y VOCACION DE SERVICIO.



Dr. Marcelo Angel Lesano Veterinario  
Egello Ricardo Ing. Agrónomo  
Atienden en la Cooperativa.

## Cantina

DEL CENTRO POLIDEPORTIVO MUNICIPAL  
ROQUE J. ALDANA  
SERVICIO PARA CASAMIENTOS  
CUMPLEANOS  
DESPEDIDAS  
Y TODA REUNION SOCIAL.  
LUNCH Y COMIDAS.  
PIDA PRESUPUESTO PARA SUS FIESTAS.  
ATENCIÓN PERMANENTE.

## Cooperativa Agrícola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acopio de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Molino Harinero

TELEFONOS: 510 - 514  
MOLINO HARINERO 513

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ

### Grave Error de Cajero de Banco

RECUPERA CUANTIOSA SUMA DE DINERO QUE EL CLIENTE DEVUELVE

El señor Hector R. Bel, que se encontraba en el departamento de Guayaquil sobre una camión a Donación del Uruguay, días atrás acudió a una sucursal bancaria de Guayaquil a retirar una gruesa suma de dinero que tenía en depósito. Y en forma inadvertida el cajero le entregó de más un total de 160 millones de pesos.

Cuando el desesperado cajero advirtió su error y acudió al cliente en cuyo poder sospechaba debía encontrarse la diferencia, el nombrado señor Bel sin dudar le respondió que el dinero entregado no había sido tocado ni recuentado aún y le entregó para que se cerciorase, el portafolios en que lo había colocado.

Allí encontró el empleado bancario el dinero que debía entregar al señor Bel... más la diferencia buscada, los 300.000.000. Y así se salvó un yerro serio para un empleado que se vio seriamente comprometido por su descuido.

### Gracias

### Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

I. S.

### SOCIEDAD CEMENTERIO EVANGELICO DE GENERAL RAMIREZ

Convocatoria para la Asamblea General Ordinaria: Ejercicio Económico 1981, dando cumplimiento al Art. 32 de nuestros Estatutos Sociales y a las leyes vigentes, nacionales y provinciales, convocamos a nuestros asociados a Asamblea General Ordinaria correspondiente al ejercicio dragésimo -octavo ejercicio, cerrado el día 31 de diciembre de 1981, para el día 28 de Febrero de 1982, a las 16.30 horas en el salón de cultos sito en calle Antártida Argentina Nº 293, de la ciudad de General Ramirez, para tratar el siguiente orden del día:

1º) Lectura de la nómina de socios fallecidos durante el ejercicio 1981, guardando un minuto de silencio en homenaje a los mismos.

2º) Lectura del acta de la Asamblea anterior.

3º) Memoria de la presidencia.

4º) Lectura del Balance General. Cuadro demostrativo de Recursos y Gastos, comprendido entre el día 1 de enero al 31 de diciembre de 1981, y el informe del Síndico.

5º) Consideración del presupuesto año 1982.

6º) Elección de 3 (tres) miembros titulares en reemplazo de los señores: Santiago Helvig, Jorge Patt y Emilio Erhard; tres (3) miembros suplentes en reemplazo de los señores Rolando Weiss, David Gross y Alejandro Wagner; y de un Síndico titular y su respectivo suplente, en reemplazo de los señores Pedro Muller y José Muller.

7º) Elección de dos (2) socios que firmen el Acta

## Acentuada Disminución del Stock Vacuno y de Vientres en la Argentina

La disminución notoria en el número de cabezas de ganado vacuno de Argentina sigue siendo una preocupación constante, pero o sabemos que se haya adoptado alguna medida para contenerla.

Más aún por razones obvias, es la inquietud que debe provocar la caída de las existencias de vientres, que fue de 4.900.000 cabezas entre 1977 y 1981, de acuerdo con el estudio realizado por la Secretaría de Agricultura y Ganadería.

En este periodo —dice— la reducción de la existencia de vacas fue de 2,7 millones de cabezas, es decir, que en el periodo en que el stock de vacunos

conjuntamente con el Presidente y Secretario. General Ramirez. Entre Ríos.

Febrero de 1982. La Comisión Directiva. Nota: Art. 33 de los Estatutos: no habiendo quórum legal a la hora fijada, y transcurrida media hora después de la hora fijada para la Asamblea, ésta se celebrará, y sus decisiones serán válidas, cualquiera sea el número de socios presentes. No se suspende por mal tiempo.

cayó un 11,3 por ciento. El de vientres lo hizo en un 14,7 por ciento (11,4 por ciento para las vacas y 22,4 por ciento para las vaquillonas).

Estas reducciones en la importancia relativa de los vientres en el stock total —fenómeno característico en todo periodo de liquidación ganadera, acotada— supone una reducción en la capacidad productiva y consiguientemente en la tasa de extracción (faena más exportación en pie), adecuada para mantener ese stock (tasa de equilibrio).

La existencia de ganado vacuno al 30 de junio de 1981 es de 54.234.800 cabezas, distribuidas de esta manera: 20.875.100 vacas (38,49 por ciento total); 7.579.500 vaquillonas (13,97 por ciento); 5.625.300 terneras (10,37 por ciento); 5.579.300 terneros (10,29 por ciento); 6.935.500 novillitos (12,79 por ciento); 5.927.500 novillos (10,93 por ciento); 492.300 toritos (0,91 por ciento); 1.127.700 toros (2,08 por ciento) y 91.600 bueyes y torunos (0,17 por ciento).

La Dirección de Comercio y Abastecimiento y la Dirección de Turismo de la Provincia por especial pedido de la Secretaría de Comercio de la Nación, en resguardo de los intereses del consumidor y con motivo de la temporada veraniega, procederán a efectuar, en forma conjunta, un operativo destinado a verificar la correcta exhibición de precios de acuerdo a las resoluciones 2118/80 y 121/81, en hoteles, bares y restaurantes (incluso ubicados en un mismo local), preferentemente en lugares de ubicación turística.

### Historia de la Medicina

JORNADAS EN ABRIL CON FARMACIA EN BUENOS AIRES

La Sociedad Argentina de Historia de la Medicina ha organizado las Jornadas de Historia de la Medicina y Farmacia que se realizará en la capital federal en la primera semana de abril del corriente año en homenaje al 80º aniversario de la Asociación Médica Argentina y del 60º aniversario de la Fundación del Instituto Angel H. Roffo.

A dichas jornadas concurrirá el secretario general de la Sociedad Internacional de Historia de la Medicina, profesor Dr. L. Louis Du'leu de París, especialmente invitado.

Más informes al delegado de la sociedad organizadora, Dr. J. Huarque Palcón, Mail pº 1159, 6º piso, TEL. 46623, Rosario.

Se verificará además: - a) Si los precios tienen incluido el IVA; - b) Si exhiben listado de precios de los servicios que se prestan a la vista del público y en las habitaciones, de los servicios complementarios que brindan a sus clientes y la tarjeta del Registro Provincial de Hotelería, otorgada por la Dirección de Turismo; - c) Se solicitará información sobre la forma de facturar a sus clientes las llamadas telefónicas a larga distancia observando si cobran recargo a las mismas; - d) Se solicitará, en caso de existir, folletos de propaganda o publicidad gráfica efectuada, analizándose de acuerdo a la resolución Nº 1374/79.

## ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

FEBRERO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ

Lunes 15 - 15 Hs.

EN LA FERIA MUNICIPAL DE HERNANDEZ

PROXIMAMENTE FECHA

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARIA DOLORES" TEL. 31  
TELEFONO 10457 EN LA CIUDAD DE PARANA.

G. C. S.

### COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229 TEL. 84 PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952

Matricula Nº 2591

PROXIMOS REMATES

FEBRERO

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ JUEVES 25

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 23

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

# LA AGRICOLA REGIONAL COOPERATIVA LIMITADA

San Martín y Moreno — CRESPO (Entre Ríos)

Tels. 77 - 78 - 191 y 214 (16 internos) C. C. 22



Con el deseo permanente de lograr la PAZ y la necesaria tranquilidad que determine la anhelada conquista de un mayor y mejor BIENESTAR.



## Papi Fútbol

El jueves de la semana anterior se disputó la segunda jornada de la rueda final del campeonato de Papi Fútbol que con singular éxito, se viene realizando en el Club Deportivo "Nobleza", organizado por la sub comisión de deportes de la entidad.

"Pincharratas" se impuso por la mínima diferencia a Imprinta "24 de Mayo" A. 3 a 2. en un encuentro muy disputado en que el vencido perdió el invicto en el torneo.

Corralón Ramirez, batió a "Santo Cielo" por 4 a 2 y se conserva como único invicto "Cotapa" que superó a "Lore Gas" por 3 a 1.

Los encuentros que debían disputarse el domingo anterior fueron suspendidos por el tiempo que amenazaba lluvia.

El torneo continuó jugándose el martes y jueves p.p.d., y el domingo próximo.

Corralón Ramirez encabeza las posiciones con 4

puntos, le siguen Imprinta "24 de Mayo" A. Pincharratas, Lore Gas y Cotapa con 2 puntos y último Santo Cielo sin puntos.

## Anulan Condena de Tribunal Militar

BUENOS AIRES.— La Corte Suprema de Justicia anuló una condena de 15 años de prisión impuesta por un tribunal militar a un estudiante, acusado de pertenecer a una organización subversiva y dispuso que sea un juez federal quien revise el caso, dictando nueva sentencia.

En esta forma —según fuentes judiciales— la Corte Suprema dejó sin efecto la condena impuesta a Carlos Mario Gutiérrez por el consejo de Guerra estable N° 2 del III cuerpo de ejército, con asiento en Córdoba.

## Para Educar en el Trabajo Intelectual

Dentro de los problemas escolares de mayor preocupación en la época actual se destaca con perfiles propios el que se refiere a las técnicas de estudio en general y de la comprensión de textos en particular. Llega a ser casi un lugar común que los alumnos no saben estudiar y que en la lucha con los libros resultan perdidísimos.

La solución, sin duda, pasa por la educación en el trabajo intelectual, a cargo de los profesores, quienes tendrán un valioso colaborador en Como Estudiar con Eficacia de Chris Parsons, que ha aparecido con el N° 7 de la colección Diálogos en Educación de Cincel - Kapuluz.

El libro, que colaborará con el docente en manos de los alumnos, es utilizable por jóvenes desde la finalización de la escuela primaria hasta los prime

## Peña "El Tornillo Criollo" Ofrece una Cena Mañana

Como lo anunciáramos, mañana sábado se llevará a cabo en el Club Atlético "Racing", una cena que ofrecerá la peña "El Tornillo Criollo" como es tradicional en festejo de la temporada turca pasada y de su triple campeón Jorge A. Enrique.

Participarán del ágape las autoridades de F.E. D.A.D., conductores representantes de las peñas y el público adicto al automovilismo deportivo.

ros contactos con la universidad y resulta un apreciable instrumento de trabajo. En él se aborda de una manera sencilla y operativa: la planificación del estudio; cómo incrementar la velocidad lectora; el modo eficaz de tomar apuntes; las técnicas para memorizar información de datos; cómo resumir, "extraer" las ideas esenciales; la utilización de bibliotecas y libros de consulta; cómo realizar y presentar trabajos; cómo repasar y preparar los exámenes, etc.

Kapuluz ya se había ocupado del tema en los ya clásicos "Estudio Dirigido" I y II de Elena M. Echeagaray de Juárez y hoy agrega este trabajo de Chris Parsons, verdadera guía de técnicas básicas para aprender a adquirir las destrezas que facilitan el éxito en los estudios.

Su pequeño formato y la manera de encerrar la explicación, hace que no se circunscriba el libro a los profesores sino que puede ser utilizado directamente por los alumnos (107 Págs. Madrid, 1980).

En la oportunidad recibirán los premios a que se hicieron acreedores en el torneo de 1981, el campeón Jorge A. Enrique y el subcampeón Rubén Benito Pérez.

La cena tendría la significación de algo así como la despedida, por lo menos por el corriente año, de Gral. Ramirez, en la participación activa de las competencias de F6. Pues hasta la fecha no sabemos de que ninguno de los volantes de nuestro medio, tenga decidido intervenir en sus disputas turcas de la temporada.

Lamentable que esto suceda en una localidad que le dió al automovilismo de F6, tan importantes valores que hicieron honor a la especialidad y nada menos, que un triple campeón y un subcampeón y que fuera escenario de pruebas con récord de con

urrencia que no han sido superados.

Realmente para deplorar que Gral. Ramirez que de marginado de la actividad automovilística deportiva. No es por falta de voluntades y menos de valores deportivos, ni aliento, sino que lo está dictando la situación de angustia económica que sufren grandes sectores del país, que no están precisamente para competencias automovilísticas.

Quisiéramos equivocarnos pero entendemos que, como para tantas actividades de toda índole, la temporada que se avecina va a ser muy dura para fórmula 6.

De todas maneras, estímulos muy loable el esfuerzo que se realiza para llevar a cabo el campeonato, que es de desear que pese a todo, logre el éxito que se merece.

## Municipalidad de General Ramirez

LICITACION PUBLICA N° 182

DECRETO N° 3182

Llámanse a licitación pública N° 182, para el día 5 de marzo de 1982, a las 11 (once) horas, para la adquisición por parte de esta municipalidad, de un terreno de una superficie aproximada a los 800 m<sup>2</sup>, ubicado en la zona urbana, destinado a la construcción de la terminal de ómnibus.

Venta de pliegos: Municipalidad de General Ramirez, calle Sarmiento N° 51, General Ramirez, Entre Ríos.

Precio del pliego: \$ 50.000 (cincuenta mil pesos).

## Nogoyá: Licitan una emisora

Desde el 4 del corriente se ha llamado a concurso del Comité Federal de Radiodifusión (COMFER) para adjudicar una licencia de prestación de servicio y explotación para una emisora de radio en Nogoyá.

Las propuestas deben ser elevadas a COMFER, avenida Paseo Colón 313, en la capital federal, de 13 a 18, a partir del 20, de marzo, en días hábiles, hasta el 6 de abril a las 9 de la mañana.

Se ha fijado para fecha de apertura el mismo día 6 de abril, a las 10. Los pliegos de bases y condiciones se pueden retirar en la misma dirección, previo pago de \$ 700.000.

## Casa Chort

NEUMATICOS

Febrero, descuentos especiales de contado.

FINANCIACION HASTA 120 DIAS.

CONSULTENOS ANTES DE COMPRAR...

CASA CHORT LO ASESORARA...

Neumáticos Nuevos y Recauchutados.

AVDA. AVELLANEDA 66

Gral. Ramirez.

Entre Ríos

## Automotores "Ramirez"

COMPRA — VENTA — PERMUTAS

### AUTOMOVILES

Puma Volkswagen	1979
Ford Falcon 3ª serie	74/75
Vallant 4 en buen estado	1967
Citroen	1971
Fiat 1500	1964
Peugeot 404	1968

### COMERCIALES

Rastrojero "Indenor"	1972
Pick-up F100 V8	1966
Pick-up Chevrolet M Buena	1964
Baqueano 500	1963
Acoplado Helvética 2 Ejes	1964
Acoplado vaquero 2 Eje	1963

CONSIGNACIONES

Avda. Supremo Entrerriano e Independencia

Gral. Ramirez

Entre Ríos

## "El Supremo"

HOTEL — RESTAURANT — LUNCH

COMIDAS PARA LLEVAR

PIZZERIA — SANDWICH — HELADOS

Mercadería de primera, atención esmerada.

Servicios para casamientos, cumpleaños y todo acontecimiento social.

TRIUNVIRATO Y LIBERTAD

GRAL. RAMIREZ.